

10¢

EL DIARIO LA PRENSA

CAMPION DE LOS HISPANOS

Tiempo
Nublado
Temperatura
Máxima:
60 Grados.

VOL. XVI 164 Duane Street — WO 6-3400
New York 13, N. Y.

NUEVA YORK — Miércoles, 18 Septiembre de 1968

Second Class Postage
Paid at New York, N. Y.

No. 4,858

Cubanos Asaltan el Edificio de la ONU

(INFORMACION PAGINA 3)



PARA QUE LO SEPA EL MUNDO. — En los momentos en que se llevaba a cabo la ceremonia de inauguración de la XVIII Asamblea General de las Naciones Unidas, un grupo de exilados cubanos pertenecientes a la Asociación Nacionalista Cubana irrumpió en el hemiciclo de la organización internacional para hacer llegar hasta sus dirigentes una exposición de los desmanes del fidelismo contra el pueblo de Cuba. La consiguiente expectación se produjo, hasta que los encargados de guardar el orden usaron todos los medios a su alcance para expulsar a los cubanos, como el caso que muestra la foto, donde el joven Ignacio Novo, es reducido a la obediencia mediante la imposición de una "llave" que aprisiona sus brazos contra la espalda. (Información y más fotos en Pág. 3) - (Foto EL DIARIO-LA PRENSA, por Miguel Latis).

Asaltan la O.N.U.

EL DIARIO LA PRENSA — Miércoles 18 de Septiembre de 1963

Con el inicio en el día de ayer de la Sesión Plenaria de la Asamblea General de las Naciones Unidas, presidida por el Secretario General U-Thant y con la asistencia del Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromyko tuvo lugar en los salones del Edificio y dentro de la Asamblea, el más espectacular incidente que haya ocurrido en la ONU desde su constitución en

documentos, tratando de llegar al Secretario U-Thant

Por otro lado, otros grupos de la perfecta y coordinada "acción romando" trataban de abrirse paso para llegar al despacho de la



CON EL DOLOR DE SU PATRIA.— El rostro de Jorge Romeu no se contrae por el dolor que indudablemente le produce en su brazo el feroz guardián de las Naciones Unidas al tratar de expulsarlo. Las facciones de Romeu se contraen porque siente el dolor de su patria, esclavizada por la traición de unos apostatas en confitería bochornosa con el neocolonialismo soviético. (Foto EL DIARIO LA PRENSA, por C. González)



CONTRA VIENTO Y MARA.— Jorge Romeu, de la Asociación Nacionalista Cubana, hace esfuerzos desesperados por escaparse de entre los brazos de un agente del orden de las Naciones Unidas, durante los disturbios que provocaron ayer los exilados cubanos, para demostrar al mundo que, contra viento y marea, cuando hay hombres dispuestos a decir la verdad de la tragedia que vive su patria, no hay fuerza capaz de detenerles. — (Foto EL DIARIO LA PRENSA, por Miguel Luis).

Las Circunstancias Exigen Esta Acción: Felipe Rivero

Felipe Rivero Díaz, Director Nacional de la Asociación Nacionalista Cubana, que "asaltó" ayer el salón de la Asamblea General de las Naciones Unidas para hacer llegar al Secretario General, U. Thant, el manifiesto en que se denunciaba la situación imperante en Cuba, autorizó las siguientes declaraciones: "Aunque tan sorprendidos como cualquiera, ya que no conocíamos de antemano la intención de este grupo

1945, al ser asaltado el edificio e interrumpida la Asamblea por un grupo de cubanos, que vestían de completo uniforme, pertenecientes a la "ASOCIACION NACIONALISTA CUBANA".

En lo que denominaron "Operación ONU", el grupo de cubanos en una "acción comando" perfectamente sincronizada, logró infiltrarse en el seno de la Asamblea con abrigos y sobretodos que cubrían el sobrio uniforme, despojándose de los mismos dentro del edificio y disgregándose en pequeños grupos, trataron de fomar los objetivos premeditados.

Al inicio de la Asamblea, como una consigna, un miembro del Ejecutivo Central, Santiago González, interrumpió la Asamblea con voz potente gritando: "En nombre del Pueblo cautivo de Cuba exigimos de esta Asamblea se tome en consideración el dolor y los derechos de un pueblo que gime mientras el mundo libre le vuelve las espaldas" y se lanzó con un documento en la mano, protegido por miembros de la "Juventud Nacionalista", rama de la Asociación, a tratar de llegar al Secretario General.

Mientras, los otros miembros del Ejecutivo Central, el periodista José Ramón Egües, Jesús Lago, e Ignacio y Guillermo Novo, protegidos asimismo por compatriotas de la "Juventud Nacionalista" trataron de abrirse paso entre la guardia personal de la O.N.U. y el núcleo de delegados a la Asamblea, portando sendos

Delegación de Cuba comunista y la Secretaría General, en un intento de desviar la atención de la Policía de Seguridad y lograr que González, Egües, Lago y los



AL ESTILO DE LA LUCHA LIBRE: — José J. Pérez, otro de los miembros de Asociación Nacionalista Cubana, es expulsado del salón de sesiones de la ONU por los agentes del orden. (Foto EL DIARIO LA PRENSA, por César González).

de compañeros nuestros, me atrevo a decir lo siguiente: "Primero: Que este hecho se produce espontáneamente en vista de los últimos acontecimientos, particularmente la ac-

titud de ese grupo de traidores existencialistas, que con el disfraz de estudiantes, no son más que simples agentes del comunismo internacional. "Con la protección de las leyes de este país, al que sin embargo traicionan cada vez que pueden, mas el poder económico del partido comunista detrás, montaron recientemente un show monstruoso que va desde New York a Washington, con la única idea de desvirtuar la espantosa verdad del caso Cuba. Y como si todo esto fuera poco, usando las peores tácticas totalitarias, expusieron violentamente del local donde se reunía

Eligen al Pdte. de Asamblea General

NACIONES UNIDAS, Sept. 17 (AP)— El diplomático y abogado venezolano Carlos Sosa Rodríguez fue elegido hoy Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Reemplaza al paquistaní Muhammad Zafrulla Khan. Sosa-Rodríguez recibió 99 de los 111 votos de la Asamblea, hubo 11 abstenciones, aparentemente el bloque soviético y Cuba. Sosa-Rodríguez es el sexto latinoamericano en ser escogido Presidente desde que las Naciones Unidas iniciaron sus sesiones en 1946.